

令和5年度最後の3月

兵庫県立尼崎工業高等学校
校長 上月通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

3月1日（金）、本校卒業後3から6年目の卒業生を招いて、在校生に向けた進路選択を中心とした懇談会を実施しました。年度末の忙しい時期でしたが15名もの卒業生に来てもらい、在校生にとっては先輩達の生の声を聞くことができとても有意義な懇談会となったと報告を受けました。



最後の生徒会行事となった球技大会を5日（火）に行いました。サッカー、バスケットボール、ソフトボールの3競技の予定でしたが、残念ながら天気に恵まれず、やむなく体育館でのドッジボールのみとなりました。熱戦が繰り広げられ、怪我もなく無事終了しました。

2年生が参加したインターンシップの発表会を8日（金）に1年生に向けて行いました。今回は、お世話になった企業全てのブースを準備して、1年生は興味のある4ブースを選び、参加した2年生が説明をする新しいスタイルを試みました。

7日（木）に5名の学校評議員の方に出席頂き、第2回学校評議員会を開催しました。尼工の今年度の取組について総務、教務、生徒指導、進路指導を中心に説明を行い、委員の皆様から暖かい励ましの意見をいただきました。特に企業でのエンゲイジメントに関する取り組みは学校現場でも大切な要素となると感じました。

12日（火）に令和6年度入学者選抜学力検査を実施しました。2月22日（木）出願受付を開始し、1日（金）志願変更を締め切り、2月の推薦同様に昨年度を上回る出願があり、今年度の広報活動等の効果を実感しました。19日（火）の午前に合格発表を行い、合格者の嬉し涙で思わず私の涙腺も緩んでしまいました。合格おめでとうございます。

21日（木）全校集会で指導部主催の薬物乱用防止に向けた講話と進路指導部主催の新年度の課題考査に向けた講話を行いました。特に進路選択に関係する行事のまとめとして、今まで以上に真剣にメモを取りながら聞いていた生徒が多かったと報告を受けました。

22日（金）終業式の校長式辞では、命に関わる大きな事故や事件がなく今年度を終えることができたことへの感謝と卒業生に送ったはなむけの言葉を伝えました。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和6年3月31日